

## Verpflichtende 2-Faktor-Authentifizierung in M7-Auction – Verlängerung der Vorbereitungszeit

Alle M7-Auction Nutzer müssen 2FA bis zum 17.09.2024 aktivieren

Sehr geehrte Handelsteilnehmer,

um Teilnehmern weitere Zeit zur Vorbereitung der verpflichtenden Einführung der Zwei-Faktor-Authentifizierung (2FA) im M7-Auction System zu geben, wird die verpflichtende Aktivierung erst ab dem 17.09.2024 notwendig werden.

Ergänzend wird mit diesem Update neben der verpflichtenden 2FA eine so genannte Trusted Device Funktionalität eingeführt. Diese Funktionalität ermöglicht es Nutzern Geräte auf denen M7-Auction genutzt wird als vertrauenswürdig einzustufen, wodurch die Anzahl der nötigen 2FA Eingaben reduziert werden kann.

Um die Sicherheit des Accounts zu gewährleisten, empfehlen wir allen Nutzern des M7-Auction Systems die Zwei-Faktor-Authentifizierung bereits vor dem 17.09. 2024 zu aktivieren. Die Aktivierung kann bereits in der aktuell verfügbaren Version über *Einstellungen* → *Authentifizierung* vorgenommen werden.

Detaillierte Informationen zum Vorgehen der 2FA Aktivierung finden sie auf der EEX-Website unter folgendem Link:

<https://www.eex.com/de/maerkte/umweltprodukte/eu-ets-auktionen>

**Bitte beachten, dass ab dem 17. September 2024 ein Login in das M7 Auction System ohne aktivierte Zwei-Faktor-Authentifizierung nicht mehr möglich sein wird!**

Bei Fragen kontaktieren Sie uns gerne per Telefon oder E-Mail.

Mit freundlichen Grüßen

**EEX Market Operations**

T +49 341 2156-222 (Leipzig)  
trading@eex.com

## Mandatory 2-factor-authentication in M7-Auction – extension of preparation time

All M7-Auction users must activate 2FA until September 17, 2024

Dear trading participants,

To give participants more time to prepare for the mandatory introduction of two-factor authentication (2FA) in the M7-Auction system, the mandatory activation will not be required until September 17, 2024.

Additionally, with this update, a so-called Trusted Device functionality will be introduced alongside the mandatory 2FA. This functionality allows users to mark devices on which M7-Auction is used as trusted, thereby reducing the number of necessary 2FA entries and setting the 2FA for a specific period.

To ensure account security, we recommend all users of the M7-Auction system activate two-factor authentication before September 17, 2024. Activation can already be carried out in the currently available version via *Settings* → *Authentication*.

Detailed information about the process of activation of 2FA can be found on the EEX website under following link:

<https://www.eex.com/en/markets/environmental-markets/eu-ets-auctions>

**Please note, a login without activated 2FA is no longer possible after September 17, 2024!**

In case of any further questions do not hesitate to contact us via phone or email.

Yours sincerely,

**EEX Market Operations**

T +49 341 2156-222 (Leipzig)  
trading@eex.com